

BRIN Ungkap Potensi Ekonomi dan SDM Program Makan Bergizi Gratis

Updates. - [TELISIKFAKTA.COM](https://www.telisikfakta.com)

Mar 4, 2026 - 06:44



JAKARTA - Sungguh menarik melihat bagaimana sebuah program yang tampaknya sederhana seperti penyediaan makanan bergizi gratis dapat memegang kunci ganda, membuka pintu bagi kemajuan ekonomi sekaligus menemba generasi penerus bangsa yang lebih unggul. Inilah esensi dari Program Makan Bergizi Gratis (MBG) yang kini menjadi sorotan Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN).

Untuk memastikan bahwa janji-janji mulia ini tidak hanya berputar di ruang publik

sebagai wacana, BRIN mengambil langkah penting dengan menyajikan hasil riset independen. Kajian mendalam ini dirancang untuk mengupas tuntas dampak, efektivitas, dan arah kebijakan MBG, agar setiap langkah yang diambil benar-benar terukur dan memberikan manfaat nyata.

Agus Eko Nugroho, Kepala Organisasi Riset Tata Kelola Pemerintahan, Ekonomi, dan Kesejahteraan Masyarakat BRIN, menekankan betapa strategisnya program berskala besar ini. Baginya, MBG bukan sekadar tentang mengisi perut anak-anak, melainkan sebuah investasi jangka panjang yang berujung pada pembangunan ekonomi dan taraf kesejahteraan masyarakat yang lebih baik.

"Program MBG ini adalah program yang signifikan dan berpotensi menjadi *breakthrough*, terutama dalam mendorong pembangunan ekonomi nasional dan meningkatkan kualitas kesejahteraan masyarakat," ujar Agus Eko Nugroho dalam Seminar Hasil Riset MBG di Gedung BJ Habibie, Jakarta, Rabu (4/3/2026).

Lebih jauh, program ini dinilai mampu menjadi motor penggerak ekonomi lokal. Dengan menggerakkan rantai pasok pangan di berbagai daerah, MBG tidak hanya memastikan ketersediaan bahan pangan berkualitas, tetapi juga membuka cakrawala baru bagi peluang usaha. Perputaran ekonomi lokal pun diprediksi kian kencang berkat keterlibatan pelaku usaha dari penyediaan bahan hingga distribusi makanan, yang pada akhirnya memberikan efek berganda bagi masyarakat sekitar.

Dapat dilihat bahwa peningkatan asupan gizi pada anak-anak adalah sebuah investasi yang tak ternilai. Gizi yang lebih baik hari ini adalah jaminan kesehatan, kemampuan belajar yang optimal, dan produktivitas yang tinggi di masa depan. Dampaknya akan terasa lintas generasi, membentuk fondasi sumber daya manusia yang kokoh bagi bangsa.

Menyadari kompleksitas dan beragamnya dinamika yang kerap menyertai program berskala nasional, BRIN berkomitmen untuk menghadirkan kajian berbasis data. Tujuannya jelas: memastikan diskursus publik tetap berimbang, tidak tersesat dalam asumsi belaka.

Agus menegaskan komitmen penuh terhadap independensi riset ini. "Riset ini sepenuhnya dibiayai oleh BRIN dan dilakukan secara independen. Kami tidak memiliki kaitan dengan kepentingan pihak mana pun. Independensi ini penting agar hasilnya benar-benar berbasis akademik," tegasnya.

Tim peneliti, menurut penjelasannya, bekerja dengan leluasa dalam mengumpulkan dan menganalisis data, sementara jajaran pimpinan organisasi riset memastikan kualitas metode dan ketepatan hasil riset tetap terjaga. Pendekatan ini diharapkan melahirkan temuan yang akurat, menjadi landasan kuat untuk perbaikan kebijakan yang terukur.

Seminar hasil riset ini diselenggarakan setelah tim peneliti merasa data yang dihimpun telah cukup matang untuk dipublikasikan. Kajian ini tidak hanya menyentuh aspek ekonomi, tetapi juga menelisik efektivitas pelaksanaan program dan merumuskan arah kebijakan yang perlu diperkuat.

BRIN memandang evaluasi berkala sebagai pilar penting bagi program sebesar MBG. Dengan dukungan data yang akurat, pemerintah akan lebih mudah mengidentifikasi tantangan di lapangan, menyempurnakan tata kelola, dan memastikan program berjalan sesuai rel tujuan mulia.

Agus berharap, hasil riset ini dapat memberikan pemahaman yang utuh kepada masyarakat. "Kami berharap hasil riset ini bisa memberikan narasi yang berimbang di masyarakat, sekaligus menjadi dasar untuk membawa program ini ke arah yang lebih baik," ujarnya.

Melalui kajian ini, BRIN menegaskan posisinya sebagai penyedia analisis ilmiah yang objektif, mendukung setiap langkah pengambilan kebijakan. Dengan fondasi data yang kuat dan riset yang independen, evaluasi terhadap program strategis seperti MBG diharapkan mampu menghasilkan perubahan nyata dan memberikan manfaat yang meluas bagi seluruh masyarakat Indonesia. (PERS)